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Une moitié de chaque classe a fait sa première séance sur 

l’océan atlantique à bord  d’une goélette. 

Mme Akakpo 

 

Aujourd’hui, nous sommes allés faire de la voile sur une 

goélette. Le moniteur nous a expliqué comment se servir 

de la barre. Au début, nous sommes partis de la digue. 

Ensuite, nous sommes montés sur un zodiac, qui nous a 

emmené sur une goélette. Nous avons dirigé le bateau l’un 

après l’autre. Ceux qui étaient à l’avant hissaient le foc. 

Anis et Cyprien. 

A un moment, nous avons été coincés (la houle), plus de 

vent, plus de vagues…. Nous sommes restés et nous avons 

regardé si nous bougions. .Eh oui, on bougeait d’un nœud 

(2km/h). 

Pendant ce temps, nous nous sommes fait un copain, un 

monsieur en catamaran, qui était coincé à côté de nous. 

Mais, bon, au bout d’un long moment, nous avons utilisé le 

moteur. 

Sacha. 

Sur la bateau, tout le monde était excité 

et pressé de devoir à leur tour conduire. 

Tout le monde adorait être porté par les 

vagues. 

Jeanne. 

Il faut aller sur la goélette. Mais, la mer nous la sépare. Nous montons 

alors sur le zodiac, un petit bateau à moteur rouge. Une fois dessus, le 

bateau est secoué, et d’ailleurs, nous aussi. Nous traversons la mer et 

nous arrivons à la goélette. 

Super! 

Pauline M, Pauline T. et Manon. 

Les voiles: la plus petite voile s’appelle le foc, elle est toujours 

à l’inverse des autres voiles. Le foc se trouve toujours à l’avant  

de la goélette. Dans une goélette, il y a 2, ,3,4 ou 5 voiles et 

elles sont toujours à la même hauteur. 

Le gouvernail: Dans un bateau à voile, il y a toujours un 

gouvernail que l’on dirige avec une barre. La partie du 

gouvernail qui se trouve dans l’eau s’appelle le safran. 

Arno, Tiago ett Agathe. 

Aujourd'hui nous avons navigué sur une goélette tous 

ensemble. Normalement on fera de l'optimist tous les jours 

suivants. Une goélette c'est un petit bateau: 9 mètres de 

longueur et 1,5 de largeur. Il a 3 mâts de même longueur. 

Le bateau s'appelle « Préfaille » c'est ne nom de la ville 

dans laquelle se trouve l'école de voile.  

J'ai trouvé ça super, surtout que tous les élèves ont barré 

tout à tour et le mono est très sympa! J'ai hâte de faire de 

l'optimist même si j'ai déjà fait plein de stages.... 

 

Tibert 

Le moniteur nous a fait visiter l 'école de voile… Ensuite, il nous a mis 

un gilet de sauvetage. Après nous sommes allés sur un bateau qui 

s'appelle la goélette. Nous avons dirigé le bateau avec le gouvernail. 

Nicolas 

Notre moniteur s'appelle Erwan. Nous avons appris à manier 

la barre. Je me suis pris la baume derrière la tête ça fait un 

peu mal!!!! C'était super et j'espère que ca va continuer…  

J'ai eu peur quand Inès a pris la barre car elle n'avait pas ses 

lunettes!!!!!! A la fin Erwan nous a montré l'optimist et on 

devait remettre les morceaux du bateau dans l'ordre… Sur 

l'eau nous avons vu le phare et des petites bouées pour nous 

annoncer les rochers! 

Apolline. 


